

FEROMONAS

Feromon untuk Pengendalian *Oryctes rhinoceros*



PENGENDALIAN KUMBANG TANDUK PADA TANAMAN KELAPA SAWIT & KELAPA

FEROMONAS adalah produk feromon yang bertujuan mengendalikan Kumbang Tanduk *Oryctes rhinoceros*. Kumbang tersebut membuat kerusakan pada tanaman kelapa dan kelapa sawit, sehingga waktu panen menjadi lebih lama, produktivitas menurun serta menyebabkan kematian pada tanaman. Keunggulan FEROMONAS adalah mudah penggunaannya, harga kompetitif, ramah lingkungan dan tidak beracun, serta telah teruji sangat efektif mengatasi hama Kumbang Tanduk.

DIPRODUKSI OLEH : PT ANUGERAH SARANA HAYATI
INVENTOR : PUSAT PENELITIAN KELAPA SAWIT (PPKS MEDAN)

CARA PEMASANGAN

1. Buka/sobek bungkus kemasan luar FEROMONAS, lalu keluarkan sachet yang berisi cairan. Ambil kawat kecil, potong sepanjang 15-20 cm, lalu kaitkan salah satu ujungnya pada lubang yang telah ada dikantong FEROMONAS sehingga kuat dan tidak mudah lepas.
2. Gantungkan FEROMONAS pada tutup ember plastik yang telah dilubangi sebanyak 5 buah (diameter 55 mm). Ember yang digunakan berkapasitas 12 liter
3. Tutup ember yang telah dipasangi dengan FEROMONAS, dalam keadaan terbalik, kembali pada ember dan kaitkan menggunakan kawat kecil
4. Pada dasar ember plastik dibuat 4 lubang dengan diameter sekitar 2 mm untuk pembuangan air hujan
5. Tiang penyangga ferotrap merupakan batangan bambu atau jenis kayu yang lain dengan ujung atas tiang dirancang sehingga dapat digunakan untuk menggantungkan ferotrap. Tiang tersebut kemudian ditancapkan pada ketinggian 2,5 m di atas permukaan tanah yang diletakkan pada gawangan mati antar tanaman. Gantungkan ferotrap pada tiang penyangga yang telah disiapkan. Satu ferotrap digunakan untuk 2 hektar. Satu kantong FEROMONAS sintetik dapat digunakan selama 2-3 bulan, Pengamatan dilakukan setiap satu atau dua minggu sekali dengan mengumpulkan kumbang yang terperangkap & kemudian dapat dimusnahkan.



SARASWANTI

PT. ANUGERAH SARANA HAYATI
AGRO HAYATI SPECIALIST

**DIPRODUKSI OLEH : PT ANUGERAH SARANA HAYATI
A MEMBER OF SARASWANTI GROUP**

KAMPUNG NAGROG, RT 03 RW 02, SUKAHATI, CITEUREUP
BOGOR 16810, JAWA BARAT. TELEPON: 021-87946635
WEB: www.saraswanti-ash.com, EMAIL: ash@saraswanti.com



VISIT OUR SITE



Anugerah Sarana Hayati



@ashasaraswanti



ASH Saraswanti